



六華の心

酒田市立第六中学校
学校だより 第15号
校長 齋藤 啓悦
令和 3年 7月 14日

体験学習で「地域を知る」「地域に学ぶ」

☆7月7日(水)【1年生 ふるさと探訪】

郷土の歴史、文化、産業、自然などを知る

1年生は「総合的な学習の時間」のテーマは『地域を知る』で、①ふるさと探訪、②身近な職業調べ、③身近な高校調べに取り組みます。

7日は各クラスでコースを設定し、「ふるさと探訪」を行いました。コロナ禍ではありましたが、訪問を引き受けていただいた先々で丁寧な説明をいただき、地域のことを改めて知りことができ、誇りと愛着を深めることができました。ご協力いただきました皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。

1年生は今後レポートをまとめ、2学期に学年発表会を行う予定です。

- ☆1組 「海向寺」 ⇒ 「山居倉庫」 ⇒ 「ミライニ」 ⇒ 昼食(学校) ⇒ 「玉簾の滝」
- ☆2組 「土門拳記念館」 ⇒ 「海向寺」 ⇒ 「海洋センター」 ⇒ 昼食(学校) ⇒ 「玉簾の滝」
- ☆3組 「玉簾の滝」 ⇒ 「相馬楼」 ⇒ 「海向寺」 ⇒ 昼食(日和山公園) ⇒ 「酒田米菓」
- ☆4組 「玉簾の滝」 ⇒ 「ミライニ」 ⇒ 「山居倉庫」 ⇒ 昼食(出羽大橋の下) ⇒ 「酒田米菓」



☆7月7日(水)・8日(木)【2年生 職場体験】

学区内外47事業所・店舗等の皆様からご協力いただきました

2年生は2日間の職場体験を行いました。コロナ禍でありましたが、六中学区内外の47の事業所等から引き受けていただき、貴重な体験をさせていただきました。

ラーメン店、飲食店、保育園・幼稚園、ホームセンター、スーパーマーケット、コンビニ、ドラッグストア、車販売店、ガソリンスタンド、ホテル、美容院、建設会社、電気店、衣料品店、コミセン、花屋、靴屋、図書館、自衛隊、河川事務所など、実に多様な職場で働いている方々に直接話を聞き、仕事を教えてもらった貴重な2日間となりました。中には制服を着て実際に接客する姿もあり、「体験」で学ぶことができたことと思います。働くことのたいへんさを実感しつつも、仕事の大切さ、社会での役割など学ぶ機会となりました。引き受けていただきました事業所・店舗等の皆様、たいへんお世話になりました。感謝申し上げます。

2年生は、今後体験をレポートにまとめ、2学期に学年発表会を行う予定です。

